
Imprimir 
  

Nota correspondiente a la publicación del día Viernes de 5 de Octubre de 2007 
Sociedad | (Diario General) 
20.51 - PASTERA | CONFLICTO BILATERAL  

Asambleístas advirtieron que seguirán luchando contra 
Botnia 
 
Miembros de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú aseguraron que “el Gobierno hizo las cosas 
mal desde un primer momento” y explicaron que seguirán adelante con las medidas de fuerza para 
evitar que la pastera comience a funcionar. Además, señalaron que no creen en los controles que 
propone Uruguay. 

 

El conflicto por la 
instalación de la pastera 
Botnia recrudece con el 
correr de los días y esta 
noche los ambientalistas de 
Gualeguaychú advirtieron 
que seguirán con su lucha, 
tal como lo venían 
haciendo. 
Juan vargas, miembro de la 
Asamblea Ambiental de 
Gualeguaychú, consideró 
que “el error desde el 
principio lo cometió el 
Gobierno. Desde el 
principio, tendrían que 
haber enfrentado todo este 
tema mucho antes de lo que 
lo hicieron”. 
“El Presidente tendría que 
dar nuevas alternativas, es 
nuestro representante y se 
tiene que hacer cargo de 

esto”, sentenció en torno a la clara exigencia que desde le Asamblea hicieron. Quieren la relocalización 
de la pastera que , según denuncian, contaminará las aguas del Río Uruguay y zonas aledañas. 
“Nosotros como Asamblea podemos ayudar y estamos disponibles a hacerlo”, explicó en referencia a la 
apertura y la vocación por el diálogo que mantienen desde un comienzo. 
“Pero la solución tienen que empezar a salir por el Ejecutivo”, agregó y aclaró que “Botnia no dijo nunca 
que no contamina sino que habló de un porcentaje menor de contaminación”. 
En ese sentido, explicó que incluso los estudios de las Universidad Nacional de Uruguay “dicen que el 
procesamiento de celulosa contamina”. 
Otro miembro de la Asamblea Ambiental de Gualeguaychú agregó que “la solución pasa por la 
relocalización de la planta, venimos apuntando a eso”. 
“Sabemos que es muy difícil pero también vemos muy difícil el chequeo que se propone”, consideró en 
referencia a los controles que propuso implementar el gobierno de Tabaré Vázquez. 
“Vamos a seguir luchando como hasta ahora”, sentenció y remató: “No nos vamos a quedar con los 
brazos cruzados”. 
Por otra parte, desmintieron que en Gualeguaychú se hable de atentados a la planta. 
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